

Hygienekonzept für schachliche Aktivitäten im Haus Kiesselbach

- 1. Mit Atemwegserkrankungen/fieberhaften Erkrankungen ist eine Teilnahme untersagt.
- 2. Beim Betreten des Hauses Kiesselbach
 - + sind die Hände zu desinfizieren.
- 3. Beim Bewegen ist möglichst ein Abstand von ungefähr 1,5 Metern zueinander einzuhalten.
- 4. Am Schachbrett sitzend ist auf Abstand zum Gegenspieler zu achten. Ein Vorbeugen über das Schachbrett ist zu vermeiden.
- 5. Auf die Niesetikette ist zu achten.
- 6. Trinken am Brett ist erlaubt. Getränke werden nicht gestellt. Auf Essen am Brett ist zu verzichten.
- 7. Nach Rauchen oder Speisenverzehr außerhalb des Gebäudes und nach Nutzung der Sanitärräume sind die Hände erneut zu desinfizieren.
- 8. Während der Veranstaltung sind die Räume gut zu lüften.

Stand: 10.06.2022